Fecha Sección Página 13.02.2009 Primera 6



*Ojo CEN albiazul *¿Corredor azul o tricolor?

5 de julio: En esa fecha no sólo el partido gobernante -PRI- en la entidad más poblada del país, buscará recuperar el terreno perdido en 2006, tanto en el Congreso local, curules federales y 125 municipalidades, sino por el dedazo del CEN albiazul, convertir el corredor de ese color en tricolor. Lo anterior luego que se conociera que sobre el purépecha y jerarca nacional albiazul Germán Martínez Cázares, recaerá la decisión de postular a los abanderados en todos los ayuntamientos de su bastión azul....

Radiografía: Otro caso es Naucalpan, donde su principal aspirante es el exdiputado federal y actual legislador local Edgar Olvera, quien para alcanzar ese objetivo seguramente cerrará filas con Patricia Durán Reveles, a quien respalda una trayectoria de trabajo social en las zonas marginadas como es El Molinito. Además al edil saliente José Luis Durán, favorece la presente coyuntura nacional con el regreso del líder de los "Bravo Boys" al primer nivel de la política nacional: la Secretaría Particular de Los Pinos...

Focos rojos: Los ayuntamientos que de no enmendar el rumbo el CEN del PAN podrían regresar al mando tricolor son: Atizapán donde a cualquier costo su exedil y exsenador Carlos Madrazo, busca recuperar su sitial frente a otros aspirantes que cuentan con arraigo como la legisladora local Patricia Flores, quien representa el refrendo de esa plaza. En Cuautitlán Izcalli, donde proliferan altos índices de violencia y presencia del narco, otra fémina y también diputada local Karla Fiesco, garantiza continuidad no alternancia...

¿Y Tlalnepantla?: En ese ayuntamiento, que desde enero de 1997 pasó a la bandera de Acción Nacional, el edil saliente Antonio "El Tony" Rodríguez, en una clara señal de ruptura con su promotor y senador de la República Ulises Ramírez, busca imponer a su secretario de Gobierno, Ernesto Millán, mientras el abanderado de arraigo y consenso sería el expresidente de la Mesa Directiva de la LVI Legislatura, Miguel Ángel Ordóñez Rayón. Según encuestas internas del CDE y CEN del PAN, de no recaer la postulación en Ordóñez Rayón esa plaza regresaría al PRI que ya registró la candidatura de Cuauhtémoc Sánchez....

Corredor Toluco: En una plaza caracterizada por el culto a la personalidad, para muestra los pendones y espectacula-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 9079.80 Tam: 444 cm2 ABOCANEGRA

Fecha	Sección	Página
13.02.2009	Primera	6



>> MIGUEL ÁNGEL Ordóñez.

res que semejan a un incógnito actor de cine llamado Sánchez Gómez, todo indica que la militancia se inclinará por invocar a su Tótem regional y primer edil de la alternancia Juan Carlos Núñez Armas, quien dejará la dirigencia estata y coordinación parlamentaria para evitar un revés...

¿Ecatepec-Tecámac?: En el municipio más poblado de América Latina que sólo en nueve años vivió la alternancia PAN-PRI y PRD, Acción

Nacional carece de un liderazgo regional que pueda arrebatar el poder al PRD. "La moneda está en el aire", pues mientras el edil Eruviel Ávila jura y perjura que asemejará al general Douglas McArthur con su famoso "I came but I shall return" su sucesor en los destinos de esa localidad y perredista José Luis Gutiérrez Cureño, luchará por la continuidad de esa plaza con Maribel Alva Olvera...:

¿Pluralidad Tecámac?: En esa localidad aspira "despacharse con la cuchara grande" el exedil panista-priísta y viceversa, Aarón Urbina, quien considera a esa geografía como su empresa particular. En el horizonte el único cuadro albiazul con posibilidades de terminar ese cacicazgo es el legislador Tereso Martínez, con una tarea partidista desde los últimos tres lustros. Al interior del tricolor sólo Rogelio Alarcón puede resistir a la imposición del tecamaquense fuerte, Urbina...

Entre otras cosas:

Corredor mexiquense: En el proceso de renovación de los 125 municipios de la entidad vecina el PRD se enfrenta a un dilema; postular a exmilitantes del tricolor o simplemente a su base. Tal es el caso de Tultitlán, donde Juan Antonio Preciado quien traicionó al PRI como regidor cuando Héctor Fragoso ocupó la titularidad de esa municipalidad. El colmo, su compadre Zapata por cierto, falto de memoria y escrúpulos se presenta a actos públicos con el peor edil en la historia tultitlense Preciado Muñoz, a quien se compara por sus elevados niveles de ineficiencia sólo con el exedil y fallecido en un accidente de helicóptero, "helicopterazo", Juan Antonio

Ríos. De este último se recuerda a su principal operador político Francisco Santos Arriaga, quien también fungió en esa posición con el multirreferido Preciado Muñoz. Sobre Santos Arriola se comenta que durante su pasada campaña por el trigésimo séptimo distrito electoral federal, se mofó de los electores tultitlenses al asegurar que: Construir un edificio inteligente del Organismo del Agua con un costo de 40 millones de pesos. Sin embargo, ni existe en el IFE ni tampoco un registro sobre ese capital. Actualmente el Organismo del agua cubre una renta anual de un millón 200 mil pesos... Aspirantes: Por el estado de Zacatecas que aportará a la LXI Legislatura cuatro curules federales, resalta el menonita Francisco Dick por el III Distrito con cabecera en la capital, en su travectoria destaca la victoria en 2007 en el XVII Distrito local donde previamente el gobernante del Sol Azteca superaba 3 a 1 a los albiazules. Sin embargo, los tiempos cambian por lo cual Dick Neufeld confía que gracias a su intensa gestoría con el agro zacatecano, éste le refrendará su confianza al lograr un incremento en el presupuesto del Gobierno estatal de 150 a 710 millones de pesos en el agro. Entre quienes respaldan a Francisco Dick se encuentra el presidente de la Comisión de Hacienda del Senado, José Isabel Trejo Reyes, así como el edil citadino Cuauhtémoc Calderón Galván. Con la suma de los dos principales activos del panismo zacatecano, Dick incrementa las posibilidades de una victoria para su partido. Ayer se registró ante el Comité Estatal del PAN presidido por Pedro Martínez, y el domingo convocará a un evento partidista en el CDE....